



CUPRA France partenaire des finales de la «Betclic Remontada Padel» au pied de la Tour Eiffel à Paris

- Les finales du tournoi amateur numéro 1 de padel en France se dérouleront du 3 au 5 mai 2024 avec un terrain de padel éphémère installé sur les quais de Seine, devant la péniche des Vedettes de Paris.
- Un week-end entier dédié au padel avec des matchs VIP et la présence d'Alix Collombon et Domingo, membres de la CUPRA Tribe.
- Le CUPRA City Garage Paris accueille à cette occasion un practice de padel jusqu'au 27 avril 2024. Le meilleur binôme aura la chance d'affronter Domingo lors des finales.

Paris, 26-04-2024 – La première saison de la « Betclic Remontada Padel » touche à sa fin après 10 étapes à travers la France, rassemblant près de 2 000 participants. Pour clôturer cette saison en beauté, les finales de cet événement se dérouleront au pied de la Tour Eiffel du 3 au 5 mai 2024.

Annoncé comme le plus gros circuit amateur de padel en France, ce tournoi destiné au grand public et orchestré par l'agence événementielle RnK et 4PADEL, le leader des centres de padel en France, s'est démarqué par son format accessible et des règles "gamifiées", ajoutant une dimension innovante à son déroulement.

Les finales, ouvertes au grand public, auront lieu sur un terrain de padel éphémère installé pour la première fois sur les quais de Seine, devant la péniche des Vedettes de Paris.

Au cours de ce week-end dédié au padel, l'ensemble des catégories se disputeront, accompagnées de matchs VIP impliquant des créateurs de contenus, des personnalités sportives et des joueurs professionnels. Alix Collombon, joueuse française de padel numéro 1, et Domingo, créateur de contenu, tous deux membre CUPRA Tribe, seront présents sur site.

En parallèle de ces finales, le CUPRA City Garage Paris, situé au 1 Boulevard de la Madeleine, accueille un practice de padel jusqu'au 27 avril 2024. Domingo, figure emblématique du gaming, a lancé un défi à sa communauté : affronter le binôme ayant réalisé le meilleur score sur ce practice. Ainsi, le duo gagnant aura l'opportunité de défier Domingo le 4 mai prochain.



CUPRA est la marque challenger non conventionnelle qui réunit émotion, électrification et performance pour inspirer le monde depuis Barcelone. Lancée en 2018, CUPRA a son siège social et un atelier de voitures de course à Martorell (Barcelone), en plus d'un réseau mondial de points de vente spécialisés.

CUPRA prouve que électrification et sportivité s'accordent parfaitement, et en 2022, la marque a atteint de nouveaux sommets avec plus de 150 000 véhicules livrés. Chaque lancement d'un modèle a marqué une nouvelle étape dans la définition du caractère de la marque, avec un design stimulant et original : la CUPRA Ateca, un modèle unique dans son segment ; la CUPRA Leon, son premier modèle électrifié grâce à un moteur électrique hybride rechargeable ; la CUPRA Formentor, le premier modèle développé exclusivement par la marque et le véhicule le plus vendu de l'entreprise à ce jour ; et la CUPRA Born, le premier véhicule 100 % électrique de la marque.

CUPRA est le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, le sponsor premium du World Padel Tour et le sponsor officiel de l'eSports Club Finetwork KOI. CUPRA est la seule marque automobile qui participe aux compétitions de course EXTREME E et Formula E. La CUPRA Tribe est composée d'une équipe d'ambassadeurs qui veulent être la force motrice du changement. Parmi ses membres figurent le Street Artist TV Boy, les médaillés d'or olympiques Adam Peaty, Melvin Richardson et Saul Craviotto, le gardien de but allemand Marc ter Stegen et la footballeuse Alexia Putellas, deux fois Ballon d'Or et lauréate du meilleur prix de la FIFA.

CUPRA France

Sacha Farkas
Responsable Relations Presse
06 38 66 76 92
Sacha.farkas@seat.fr

Axelle PIERRE
Attachée de presse
06 30 73 30 69
Axelle.pierre@double2.fr